

Dülmen, den 21. Januar 2025

Elternbrief Nr. 6 (2024/25)

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Familie sind gut ins neue Jahr gekommen! Anlässlich einiger aktueller Entwicklungen sowie wichtiger Termine wende ich mich heute kurz an Sie:

Krankenstand

Bereits in der letzten Woche zeichnete sich ab, dass wir uns auf einer Krankheitswelle befinden, die besonders einzelne Klassen betrifft. Am Montag hatten wir insgesamt über 90, am Dienstag über 120 Krankmeldungen, was einer Quote von über 15% entspricht. Sollte Ihr Kind sich krank fühlen, muten Sie ihm und den Mitschülerinnen und Mitschülern keinen Schultag zu, sondern lassen es regenerieren. Denken Sie bitte an die morgendliche telefonische Abmeldung; wenn bereits am Vorabend klar sein sollte, dass Ihr Kind am Folgetag nicht in die Schule kommen wird, können Sie dies auch durch eine Mitteilung auf dem Anrufbeantworter der Schule erledigen. Im Anschluss an die Erkrankung ist eine schriftliche Entschuldigung vorzulegen (Musterformular unter https://avd.duel-men.org/service/elternbriefe/).

Auch vor dem Kollegium macht die Krankheitswelle naturgemäß nicht Halt; daher ist es bei personellen Engpässen nicht auszuschließen, dass wir in der Sekundarstufe I in den höheren Jahrgängen (Klasse 9 und 10) auch einmal eine Randstunde "abhängen" müssen (6. bzw. 8./9. Std.) und die Schülerinnen und Schüler die Aufgaben zu Hause erledigen sollen. Die Busse fahren auch nach der fünften Stunde.

Termine

Im Rahmen der Zeugnisvergabe gibt es einige Termine, die für Sie als Eltern bedeutsam sind:









Städtisches Gymnasium 48249 Dülmen Friedrich-Ruin-Straße 35 Telefon 0 25 94 -78 31 18 0 Fax 0 25 94 -78 31 18 12 sekretariat@avd.duelmen.org http://avd.duelmen.org

- Am Freitag, dem 31.01., und am Montag, dem 03.02., finden nach der 6. Stunde Zeugniskonferenzen statt. Daher endet am Montag der Unterricht nach der 6. Stunde; Schülerinnen und Schüler, die angemeldet sind, können aber wie gewohnt in der Mensa essen und an der Übermittagsbetreuung bei Frau Hahne teilnehmen. Die Hausaufgabenbetreuung und die AGs fallen an diesem Tage aber aus.
- Am Tag der Zeugnisausgabe (Freitag, 07.02.) endet der Unterricht wie gewohnt nach der 3. Stunde. Busverkehr ist gewährleistet.
- Am ersten Tag im zweiten Halbjahr findet am AvDHG traditionell ein Pädagogischer Tag statt. In diesem Jahr liegt der Fokus auf der Lehrplanarbeit sowie ersten Vorbereitungen für die Neugestaltung der Oberstufe, die diejenigen Schülerinnen und Schüler betrifft, die ab 2026 in die EF kommen.
 - Für die Schülerinnen und Schüler ist an diesem Tag unterrichtsfrei; es handelt sich aber um einen Studientag, d. h. die Fachlehrkräfte werden im Vorhinein entsprechende Aufgaben stellen.

Das im letzten Elternbrief angekündigte Eltern-Café zum Thema iPad-Nutzung mit den Digilotsen (ursprünglich am 20. Februar geplant) muss leider noch einmal verschoben werden. Sobald ein neuer Termin bekannt ist, wird er kommuniziert.

Dülmener Demokratiewochen

Die Stadt Dülmen veranstaltet im Februar und September anlässlich der anstehenden Wahlen Demokratiewochen, bei der zahlreiche städtische Akteure Angebote machen und Veranstaltungen durchführen. Einen Überblick über alle Angebote erhalten Sie auf der Webseite der Stadt <u>Dülmen</u>.

Ganz kurzfristig hat in diesem Zusammenhang der Verein "Dülmen bleibt bunt" eine Aktion am Samstag, dem 25. Januar ab 17 Uhr auf dem Marktplatz angemeldet: "Lichtermeer für Demokratie", bei dem alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt eingeladen sind, Kerzen oder andere Lichter sowie Plakate mitzubringen und ein optisches Zeichen für die Demokratie zu setzen.

Im Rahmen der Demokratiewochen wird es auch am AvD Veranstaltungen geben (z. B. den SaferInternetDay am 11. Februar, bei dem es um Medienerziehung geht), über die Sie bzw. Ihre Kinder gesonderte Informationen erhalten werden.

Kommen Sie gut durch den Winter und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

George Sliffmann